



Lenia Batres pidió seguridad a Norma Piña tras manifestaciones de trabajadores del Poder Judicial

La ministra envió un escrito a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación

Por Ximena Ochoa



La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Lenia Batres** Guadarrama, envió un escrito a la ministra presidenta Norma Piña Hernández para solicitar seguridad en el recinto para que ella y su ponencia puedan ejercer su derecho a trabajar.

Las protestas contra Lenia Batres

Antes del inicio de la sesión del pleno de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** el martes 27 de agosto, trabajadores del Poder Judicial protestaron en los pasillos del edificio para mostrar su rechazo a la política judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador y demostrar su apoyo a sus compañeros del Poder Judicial de la Federación (PJF).

La protesta se caracterizó por el silencio de los participantes, quienes alzaban cartulinas con mensajes como "Rechazo la Reforma Judicial" y "No somos oposición, servimos a la nación".